

LA DISCUSIÓN

Fundado el 5 de febrero de 1870

Miércoles 3 de julio de 2024. www.ladiscusion.cl

Año 154,
N° 51.07

Rodrigo García (PPD) asume como cuarto delegado presidencial en menos de tres años

Nueva autoridad es cercano a la senadora Loreto Carvajal y fue designado tras la inusitada salida de Anwar Farrán, que alcanzó a estar siete meses en el cargo. Partidos oficialistas cuestionaron la falta de liderazgo desde el Ejecutivo en la región, mientras que el conglomerado oficialista no reaccionó bien: el PS amenazó con levantar junto a otros aliados una candidatura independiente en Chillán.

Política. P8-9

Tras 14 meses en la cárcel, reducen cautelar de empresario Rodrigo Carmona

Ciudad. P7

Habrà nuevo examen teórico para obtener licencia de conducir

País. P11



Cultura. P13

Sinfónica de Ñuble se presenta hoy en el Teatro Municipal antes de viajar a Brasil



Ñublense reanudará la segunda rueda jugando de visita el 20 de julio ante Coquimbo Deportes. P14

Caso Fundaciones: Juzgado de garantía admite querrela contra funcionarios del GORE

Ciudad. P4

Concejo aprobó instalar nuevos pórticos de televigilancia en accesos a Chillán



Ciudad. P7

Primer semestre de 2024 cierra con aumento de episodios críticos

Ciudad. P6



FOTOGRAFÍA: Mauricio Lillo G.